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Тема магистерской работы: «Разработка проекта по созданию типографии». Работа содержит 74 страницы текстового материала, 22 таблицы, 7 иллюстраций, библиография составляет 30 названий.
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Объект исследования: Рынок потребителей этикетки самоклеящейся, сегментирование клиентов, показатели экономической эффективности внедряемого проекта на базе существующего предприятия ЧТУП «ПродПак».

В работе рассмотрены следующие вопросы:

· опрос клиентов (производители продуктов питания). 
Цель опроса – определить объем рынка потребления этикетки, выявить среднее количество поставщиков, приходящееся на одного клиента, определить, играет ли качество этикетки на выбор поставщика помимо цены, вероятность угрозы появления товаров субститутов в будущем;

· анализ внутренней и внешней среды предприятия, выбор стратегии. 

Цель анализа – изучить возможности, которыми обладает предприятие, изучить макросреду, в котором находится данное предприятие, выбор стратегии для реализации проекта по созданию типографии;

· разработка производственного, операционного и финансового планов. 

Цель: рассчитать все показатели для успешной реализации проекта, получить экономические показатели эффективности, для заключения о перспективности реализации проекта.

Проведение анализа рисков при помощи анализа чувствительности.
Изучены теоретические основы разработки бизнес-плана, а так же анализа рисков.
Область практического применения полученных результатов:

полученные результаты будут иметь большую значимость для компании ЧТУП «ПродПак» в момент запуска проекта по созданию и открытии типографии. Количественные данные данной диссертации позволят принять взвешенное решение относительно открытия собственной типографии или дальнейших заказах на аутсорсинге.
Theme of master's work: "Development of the project for the creation of printing." The work contains 74 pages of textual material, 22 tables, 7 illustrations, bibliography of 30 titles.
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The object of study: Market consumers adhesive labels, segmentation of customers, indicators of economic efficiency of implementing the project on the basis of an existing enterprise "ProdPak".

The paper includes the following topics:

• customer survey (food manufacturers).

The purpose of the survey - to determine the volume of the market of consumption labels to identify the average number of suppliers per one client to determine whether to play the quality label to choose a supplier other than price, the probability of the threat of substitute products in the future;

• Analysis of the internal and external environment of the enterprise, the choice of strategy.

The purpose of the analysis - to examine the possibility that the company has to explore the macro in which the undertaking is established, the choice of strategy for the implementation of the project on creation of the printing;

• Development of the production, operational and financial plans.

The goal: to calculate all indicators for the successful implementation of the project to receive the economic performance indicators, the prospects for the conclusion of the project.

Carrying out a risk analysis using sensitivity analysis.

We studied the theoretical basis of a business plan, as well as risk analysis.

The practical application of the results:

the results will be of great importance for the company "ProdPak" at the time of launch of the project for the creation and opening of the printing house. Quantitative data in this thesis will allow to make an informed decision regarding the opening of its own printing or further orders for outsourcing.

